

Jahresbericht der Präsidentin 2021

Im Jahr 2021 sind wiederum verschiedene Teams fleissig und erfolgreich an Agilitywettbewerben gestartet. Michael wurde mit Indy ZIG-Meister im Small 2. Auch sind die Beiden in die Klasse 3 aufgestiegen. So auch Monique mit Gabor.

An der ASMV ging die gut eingespielte und altbewährte Mannschaft mit Michael/Indy, Myrtha/Filou und Moni/Sunshine an den Start und schafft es in diesem Jahr in den Final. Sie beendeten die ASMV auf dem 9. Platz. Sunshine wurde Ende Jahr pensioniert und wird im kommenden Jahr durch Thiara ersetzt. Martina Dällenbach und Thalin werden im neuen Jahr das ASMV-Team vervollständigen.

Auch in andren Sparten des Hundesports, z.B. Rally Obedience, waren verschiedene Teams erfolgreich. Katharina stieg mit Duke in die Klasse 3 auf und Nicole Zimmermann startete mit Don und holte 2x Gold.

Manuela Zimmermann hat die Prüfung zur Rally Obedience – RichterIn mit Bravour bestanden.

Das Jahr 2021 war auch ein Corona-Jahr. Trainings und Wettkämpfe in der Halle waren im Winter untersagt. Dann war die Unsicherheit gross, was möglich sein wird und was nicht und so fand keine Rule-Prüfung und kein Halloween-Rally Obedience statt.

Durchführen konnten wir ein «normales» Vereinstraining und ein reduziertes. Auch fand das jährliche Ferienpass-Angebot des Kantons Nidwalden «Mit Hunden im Alltag und beim Sport» statt. Der Höhepunkt war unser erstes Plausch-Meeting am 27. Juni. 27 Teilnehmer traten gegeneinander an.

Im vergangenen Vereinsjahr kam der Vorstand einmal zu einer Sitzung zusammen. Wie immer haben wir die Jahresorganisation und die GV vorbereitet und anfallende Fragen beantwortet. Kleinere Probleme wurden das Jahr hindurch unbürokratisch bearbeitet.

Zum Schluss möchte ich wie immer meinen Vorstandskolleginnen ein herzliches Dankeschön für Ihre Mitarbeit das ganze Vereinsjahr hindurch aussprechen.

Ich wünsche Euch allen ein gutes, gesundes und erfolgreiches Vereinsjahr 2022!